

Compte rendu Inde janvier 2019 avec Solidarité Homéopathie, Deepam Trust;
et 3 volontaires : Suzette, Michel et Yvonne.



Merci à la dynamique équipe de Deepam Trust qui nous a si bien accueilli.

Monsieur Zacharias excellent organisateur :

- Des formations des 10 auxiliaires médicales
- Des consultations dans les villages
- Des rencontres de yoga avec les enfants



Mlle Joy a assuré :

- l'intendance
- la formation des auxiliaires (traductions)
- préparation des remèdes homéopathiques pendant les consultations



En un premier temps Suzette a assuré la formation en Homéopathie, l'acuponcture et l'acuprèssion par moi-même et la partie yoga par Yvonne.
et dans un 2ème temps les consultations dans les villages.

Analyse et impression concernant ce séjour :

J'ai observé une très bonne écoute et attention de la part des étudiantes en acuponcture.



Les consultations ont montré la grande fréquence des douleurs surtout articulaires, genoux en premier, les malnutritions, les dénutritions et les addictions toxiques.



Je termine en vous disant le grand plaisir ressenti d'avoir aidé ces personnes qui en ont grand besoin.

Bravo à Deepam Trust, à Solidarité Homéopathie et au personnel soignant.



Docteur Michel Pajeot